



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen

Verkehrs- und Kriminalitätslage

Verkehrslage

unter Alkoholeinwirkung unterwegs

Haldensleben, 08.11.2022, gegen 20:50 Uhr

Bei einer Verkehrskontrolle wurde am gestrigen Dienstagabend ein Mopedfahrer angehalten. Der 16jährige Bursche hatte Alkohol getrunken und roch auch danach. Er pustete 0,62 Promille am mobilen Testgerät. In der Wache im Polizeirevier wurde die beweissichere Messung durchgeführt, die einen Wert von 0,26 mg/l Alkohol in der Atemluft ergab. Dies entspricht in etwa einem Wert von 0,52 Promille. Ein Ordnungswidrigkeitsverfahren wurde eingeleitet. Der Bußgeldkatalog sieht für dieses Vergehen eine Strafe von 500€, einem Monat Fahrverbot und zwei Punkten in Flensburg vor.

ziemlich zügig abgebogen

Haldensleben, 08.11.2022, gegen 23:24 Uhr

Ein PKW bog augenscheinlich sehr zügig von der Althaldensleber Straße auf die Gerikestraße ab, wo sich gerade ein Funkstreifenwagen befand. Die Polizist*Innen entschlossen sich deshalb zu einer Kontrolle und hielten den Wagen kurz darauf an. Der 35jährige Fahrer erzielte einen Wert von 0,69 Promille, so dass auch mit ihm eine Messung in der Dienststelle durchgeführt werden musste. Diese zeigte 0,39 mg/l Alkohol in der Atemluft an. Das entspricht einem Wert von circa 0,78 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Vorfahrt missachtet

Wanzleben, Kreuzung B 246-K 1700, 09.11.2022, 06:20 Uhr

Auf der Kreuzung der B 246 mit der K 1700 in Wanzleben kam es zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Traktor und einem PKW. Der 61jährige Fahrer eines Traktors fuhr auf der bevorrechtigten B 246 von Wanzleben in Fahrtrichtung Stadt Frankfurt. Von Wanzleben kam auf der untergeordneten Straße eine PKW FahrerIn, die nach rechts auf die B 246 abbog und dabei mit dem Traktor kollidierte. Dabei wurde die 58jährige FahrerIn des PKW verletzt. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Kriminalitätslage

Person klettert über Friedhofsmauer auf ein Grundstück

Wulferstedt, 09.11.2022, gegen 00:20 Uhr

Ein Anrufer teilte der Polizei mit, dass er beobachtet hatte, wie ein Mann über die Friedhofsmauer auf ein Nachbargrundstück geklettert sei. Danach war aber nichts mehr zu sehen oder zu hören. Die Polizei begab sich zu dem beschriebenen Grundstück und prüfte die Angaben. Nachdem bei dem möglicherweise betroffenen Haus geklingelt wurde, öffnete die zuvor beobachtete Person. Es stellte sich heraus, dass der Sohn der Hausbewohner den Schlüssel für das Hoftor vergessen hatte und deshalb über die Mauer geklettert war. Es konnten sich danach alle Anwohner wieder der Nachtruhe widmen.

Gitterbox aufgebrochen

Gröningen, Friedensplatz, 08.-09.11.2022

Unbekannte Täter haben in der vergangenen Nacht gewaltsam eine Gitterbox in Gröningen aufgebrochen. Die verschlossene Box diente zur Aufbewahrung verschiedener Gegenstände, die für den Betrieb einer Imbissstube benötigt wurden. Entwendet wurden drei gefüllte Propangasflaschen mit zehn Litern Inhalt sowie zwei Aluminiumleitern. Aus dem Außenbereich wurden zehn Bistro-Stühle entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Hinweise nimmt die Polizei unter der Rufnummer 03904/7480 entgegen.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde
Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gerikestr. 68
39340 Haldensleben

Tel: +49 3904-478-198 / 0162-1388127
Fax: +49 3904-478-210

Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de